



Programas de la facultad de Salud hicieron parte de la Brigada desarrollada por la ONU en el Centro de Rehabilitación Cardioneuromuscular



Estudiantes de la Facultad de Salud en revisión con los pacientes.

Estudiantes de los diferentes programas de la Facultad de Salud hicieron parte de la brigada desarrollada por una ONG con presencia en el departamento y que tuvo lugar el pasado 25 de mayo en las instalaciones del Centro de Rehabilitación Cardioneuromuscular en el barrio los Acacios. La Gobernación de Norte de Santander buscó apoyo en la Universidad de Pamplona para que sus estudiantes prestaran diferentes servicios relacionados al campo de la salud a la comunidad asistente.

Apoyo periodístico: Pasante de Comunicación Social, Derly Campillo.